

JUAN MANUEL VACAS



☉ **UNICEF.** El Círculo de la Amistad firmó ayer un convenio de colaboración con Unicef para establecer las bases de una alianza entre ambas entidades que tiene por objetivo difundir la labor de la ONG y contribuir con los recursos que determine para llevar a cabo su programa solidario.

JUAN ALGAR



☉ **CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO.** Los Centros Académicos de la Diócesis celebraron el cierre del curso con un acto que comenzó con una eucaristía en la Catedral presidida por el obispo, Demetrio Fernández, quien manifestó que “una fe que no se hace cultura es una fe no suficientemente creída y vivida”.

JUAN ALGAR



☉ **COPE.** La Cadena Cope en Córdoba ha entregado los premios a los ganadores del 17º Concurso Infantil de Dibujos Ecológicos en el que participaron más de 1.200 niños de distintos centros escolares de la ciudad. Para la ocasión, se realizó un programa especial en directo desde el centro comercial Carrefour La Sierra.

JUAN ALGAR



☉ **DÍA DE LA MÚSICA.** El Museo Arqueológico de Córdoba se quiso sumar ayer a la celebración anual del Día Europeo de la Música, que se lleva a cabo cada solsticio de verano, con un concierto de guitarra clásica de Carmen Gómez del Pulgar.

JUAN MANUEL VACAS



☉ **SORTEO DE COMERCIO CENTRO CÓRDOBA.** La Asociación Centro Comercial Centro Córdoba ha sorteado 250 boletos, por un valor de 20 euros cada uno, que cada beneficiario podrá descontar de sus compras realizadas entre el 21 de junio y el 31 de agosto. La asociación, que lleva a cabo por segundo año esta iniciativa, espera que las ventas alcancen los 25.000 euros con esta campaña para incentivar el comercio. En la foto, Álvaro Fuentes-Guerra y Carlos Alburquerque (notario).

CÓRDOBA



☉ **DAMA Y CABALLERO ELEGANCIA.** Los jóvenes Elisa Sánchez y Pedro Jiménez fueron elegidos ganadores del título de Dama y Caballero Elegancia, en un acto previo a la gran final del certamen Dama y Caballero de Córdoba que se celebrará el 10 de julio en La Rambla.

CÓRDOBA



☉ **CONVENIO DE CECO Y EL DEFENSOR.** Carreto y García-Calabrés han firmado un convenio para canalizar los problemas del empresariado a la Oficina del Defensor de la Ciudadanía.

J.A.F.



☉ **10.000 PERSONAS PODRÁN VER A JULIO IGLESIAS EN LUCENA.** Será el único concierto en Andalucía en su gira de 2011 y tendrá lugar el 12 de agosto. Los concejales María del Carmen Aguilera y José Cantizani, y el promotor, Julio Gutiérrez, presentaron el cartel y vídeo promocional del evento. Ya están a la venta las entradas en distintos puntos oficiales y en taquillanet.com